

# 地域のできごと

R5. 6

## 千曲市の保育園児がさつまいもの定植体験をしました

昨年新設された「あんずの里保育園」の年長・年中さん 42 名が、5 月 17 日に千曲市生萱のほ場でさつまいもの定植体験をしました。

この体験は、子どもたちに農業体験の場を与えたいということで、島田さんと農業委員会が中心となって始まったもので、今年で 3 回目になります。

当日は地元の農業委員、地域の農村生活マイスター、千曲市関係者、当センター職員等 17 名が子どもたちのお手伝いをしました。

島田さんから植え方の説明を受け、苗を手にした子どもたちは、大人に教わりながら、目印のついた窪みの所に苗を置き、しっかりと土をかけていました。途中で年少さんも応援に訪れました。30 分程で「べにはるか」151 本を植付けたあと、子どもたちは島田さんたちにお礼を言い、その後の管理をお願いしました。

ほ場は園舎から近いので、お散歩で蔓の成長を観察したり、草取りもしていく予定です。子どもたちが楽しみにしているおいも掘りは、10 月 6 日の予定です。(地域第二係 柳澤)



地元の方に教えてもらいながら植えているようす



島田さんにお礼の言葉を述べる園児たち



きれいに植え付けられたさつまいもほ場